



A l'occasion de la Journée
Mondiale de Lutte Contre le Sida,

M. Bruno Spire,
Président de AIDES

Vous convie à une réflexion sur le thème :
**« Sida 25 ans après,
toujours pas d'antidotes contre la discrimination »**

Le mardi 1er décembre 2009 à 14h30



Amphithéâtre Jacques Chapsal
27, rue Saint-Guillaume - 75007 Paris

Inscription obligatoire sur le lien suivant : <http://tinyurl.com/SIDA-25-ans-apres>

Avec le soutien de :

randstad SIDA-ENTREPRISES



Bureau
international
du Travail



Programme

14h30 : Mot de bienvenue : **Cyril Delhay, Directeur de la communication de Sciences Po**
Bruno Spire, Président de AIDES

14h45 – 16h45 :

Dire ou ne pas dire sa maladie au travail

Tabous et risques à évoquer le sujet :

Comment concilier le bien-être personnel et l'intérêt de l'entreprise ?

Modérateur : Charles-Henri Besseyre des Horts, HEC

Avec la participation de :

- 🔴 Jean-Louis Lecouffe, AIDES
- 🔴 Catherine Cavalin, Centre d'études de l'emploi
- 🔴 Erick Maville, GBC
- 🔴 Pascal Bernard, ANDRH
- 🔴 Jean-Louis Malys, CFDT
- 🔴 Dr Belaid Aït-Ali, Cinergie

Débat avec la salle

17h – 19h :

Le VIH et les droits de l'Homme

Les discriminations liées au VIH sont autant d'obstacles à la lutte contre la pandémie : comment le respect des droits de l'Homme participe-t-il à la promotion de la santé publique ?

Modérateur : Igor Strauss, RFI

- 🔴 Introduction : Catherine Bilger, ONUSIDA
- 🔴 Vivre avec le VIH : le poids des stigmatisations et discriminations subies dans les différentes sphères de la vie sociale : Zakaria Zoungrana, Association Alavi Burkina Faso
- 🔴 Les freins à la prévention du VIH : violation des droits et discrimination dans l'accès aux soins chez les hommes ayant des rapports sexuels avec d'autres hommes au Cameroun : Emilie Henry, Coalition Plus
- 🔴 «Les migrations comme facteur aggravant des discriminations vécues par les Personnes Vivant avec le VIH» : Daniela Rojas Castro, AIDES
- 🔴 En partant de l'expérience du BIT (ILO/SIDA), pourquoi une nouvelle norme pour le VIH dans le droit du travail ? Qu'apporte-t-elle ? Jean-Pierre Delhomenie, OIT

Débat avec la salle

19h15 – 21h :

« Qui trop embrasse mal étreint »

Actualités du dépistage en France.

Modérateur : François Bourdillon, Chaire Santé de Sciences Po

- 🔴 Histoire de la politique de dépistage en France ; la mise sur agenda d'un changement de paradigme : Willy Rozenbaum, Conseil National du Sida
- 🔴 Le point sur la stratégie américaine et les programmes de dépistage en routine au Sud : Anne-Claude Crémieux, Hôpital Raymond-Poincaré / Projet Agence Nationale de Recherche sur le Sida
- 🔴 Les projets pilotes de dépistage rapide en France : Bruno Spire, AIDES
- 🔴 L'évaluation de la Haute Autorité de Santé : Catherine Rumeau-Pichon, Haute Autorité de Santé.

Débat avec la salle